

Accidente en Ruta 143 dejó un fallecido y un herido de gravedad



Mientras los cinco ocupantes eran trasladados al hospital Schestakow, el conductor, un joven de 19 años, perdió la vida. Uno de los heridos, de 15 años, debió ser derivado al hospital Central de Mendoza debido a un traumatismo facial severo con compromiso ocular.

El domingo pasadas las 18, hubo un siniestro vial en la Ruta 143 (Km 590), en la zona conocida como el Divisadero de las Águilas, en San Carlos. Allí murió un joven de 19 años y familiares cercanos terminaron con heridas importantes. Para brindar algunos detalles, dialogó con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael el comisario Iván Bermúdez, jefe de la Policía Vial en la Zona Sur.

Por la ruta circulaba en dirección a San Rafael un Fiat Uno con cinco ocupantes, quienes residen en el distrito de Las Paredes. El conductor –de 19 años– perdió el dominio del vehículo por razones que aún no se han establecido y volcó. Uno de sus hermanos (17) que iba como acompañante tuvo traumatismo encefalocraneano; otro menor (15) padeció múltiples golpes y traumatismo facial severo con compromiso ocular; el más pequeño (13) tuvo contusiones múltiples, mientras que la madre de todos ellos (51), también sufrió traumatismo encefalocraneano.

El comisario explicó que inmediatamente después de ingresada la novedad, se montó el operativo y hacia el lugar partieron ambulancias del Servicio de Emergencia Coordinado y móviles con personal de Comisaría 60º, cuyo personal se encontró con la tragedia y

trasladó a los heridos al hospital Schestakow. Mientras el conductor era llevado al nosocomio, perdió la vida.

“Lamentablemente, son situaciones que cuesta informar. Más allá de la pérdida de un ser humano, se trata de una vida joven. Duele informarlo independientemente de los esfuerzos nuestros para tratar de evitar estas situaciones”, expresó el comisario Bermúdez.

Si bien en 2019 disminuyó el número de fallecidos en accidentes viales respecto de años anteriores, el funcionario policial remarcó que “teniendo que informar una o dos víctimas, ya el balance no es bueno”. “Es bueno que haya habido una reducción, pero no dejan de ser noticias que duelen mucho y no hay que dejarse llevar porque ‘han disminuido’, ya que si bien marca una tendencia, sigue faltando”, señaló.

Más allá de lo ocurrido, Bermúdez remarcó que es muy importante continuar tomando conciencia de que se está al mando de un vehículo, si se tiene en cuenta que este fin de semana en San Rafael se han labrado 20 alcoholemias con resultado positivo.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2020/01/Bermudez.mp3>